
Nicola Lapenta: 

 “Vorrei dare a questo punto la parola a Mario Galasso, al quale vorrei fare anche un piccolo 

scherzo. Mario è un caro amico, come un pochino tutti. La sua esperienza, da che conosco io, inizia 

con 15 anni di servizio in Aeronautica e oggi fra le altre cose è anche Assessore alla Pace. Io penso 

che abbia un’esperienza importante e interessante da raccontare per tanti motivi. E allora gli do la 

parola ora”. 

 

Mario Galasso: 

“Come si dice, degli amici bisogna guardarsi? Dovete sapere che io con la delega che ho al sociale, 

sono anche presidente del Co.Pr.E.S.C., che è il coordinamento provinciale degli enti di servizio 

civile. Come mi è stato ricordato oggi è una festa, e allora colgo il momento per salutare i ragazzi e 

le ragazze che da pochi giorni hanno iniziato il loro servizio. 

 

Nicola mi ha chiamato per portare un saluto a una festa e mi ha fatto una domanda che di solito 

tendo a non raccontare, non tanto perché penso non sia importante, ma perché penso sia più 

importante la testimonianza, l'essere nel momento in cui siamo invasi di parole, parole che spesso 

sono maltrattate e bistrattate.  

 

Però prima di tutto permettetemi un paio di ringraziamenti: 

Un ringraziamento grosso alla Papa Giovanni XXIII, ai Caschi Bianchi e alla Operazione Colomba 

per questo convegno, un’occasione importante. Un ringraziamento non solo a livello locale ma, un 

po' egoisticamente, spero che nella provincia di Rimini nascano tante sollecitazioni, tante idee, tanti 

stimoli che ci portino, visto che molti nostri comuni andranno ad elezioni, a far sì che la pace, 

declinata nel sociale, abbia veramente un peso.” 


